
◆編集後記◆

２４日(木)、学校保健委員会がありました。テーマは、

「生活習慣とメディア」で、講師は、子育て支援課保健

師の近藤春菜先生。まとめから要点を引用します。「メ

ディアを使う合計時間は１日２時間まで、ゲームは１日

３０分までを目標にしましょう。ゲーム・スマホは、寝

る２時間前までに、テレビは寝る３０分前までに終わる

ようにしましょう。夜は８～１０時間寝ましょう。毎日

６０分以上体を動かしましょう。」どうでしょう。実践

できそうですか。よく頑張っている子どもたちに、健康

的な生活習慣を“プレゼント”しましょう。(髙)

ＰＴＡ授業参観
２５日(金)、予定通りに授業参観と学年懇談

を開催させていただきました。ご参加ありがと

うございました。

写真は、

５年１組の

授業の様子。

各学年で、

タブレット

を有効活用

しています。

市教育委員会
学校訪問 １６日（水）、

市教育委員会の学

校訪問がありまし

た。１学級が閉鎖

中で、複数の先生

が自宅待機中。予

定を変更し９つの

授業を参観いただ

きました｡｢児童に

力がある。自分の言葉で、相手を意識しながら

発言をしている｣等､励みとなるお言葉とご助言

をいただきました。同行された市長さんからは、

「塵一つ落ちていない。子どもは健やかに育ち、

（諸調査の結果から、）知力・体力もよく育っ

ている。」とのお言葉をいただいています。

１年生にしっこまつり
２８日(月)、１年生が“にしっこまつり”を

開催。２年生を招待し、楽しい時間を過ごしま

した。当初の計画では、来年度、本校に入学す

る子どもたちを招待して開催する予定でしたが、

感染症の状況に配慮し、招待を断念。それに代

わる活動として、２年生との交流を行いました。

楽しい、手作りのゲームコーナーが複数あり、

“運営”する

１年生も、出

店を巡る２年

生も、ともに

楽しそう。よ

い表情がたく

さん見られま

した。

わかすぎショップ
大盛況！１７日(木)、わかすぎ

学級が「わかすぎショップ」を校内にオープン。

手作り団子や収穫した柿・サツマイモ、花の種

などを販売しました。前日の市教育委員会訪問

の際にリハーサルを行い、準備万端!（その際は、

市長さんと教育長さんに柿などをプレゼント。

元気な「いらっしゃいませ」の声が、教室中に

響きました。)

後日、わかすぎ学級からお礼状が届きました。

「先日は、わかすぎショップにおいでいただき、

ありがとうございま

した。売上金１８０

０円は、赤十字に寄

付させていただきま

した。」とのこと。学

びの成果をしっかり

実感できたようです。


